

Los gobiernos del Edomex, DF y federal destinan recursos sin precedentes

Se garantizará agua al Valle de México: FCH

- Urge recuperar capa forestal del centro del país que está devastada
- Peña y Calderón inauguraron empresa refresquera

Destinarán recursos "sin precedentes" para garantizar el suministro

Gobierno federal al rescate de acuíferos

• Calderón Hinojosa aseguró que es importante generar microclimas

Reportajes • Alicia Herrera • Oscar Romero

El presidente Felipe Calderón Hinojosa sostuvo que en coordinación con los gobiernos del Estado de México y Distrito Federal se destinan recursos "sin precedentes" para garantizar el suministro de agua a los pobladores del Valle de México.

Ante la disminución del afluente que se conduce a través del Sistema

Cutzamala y la falta de lluvias que alimenten a las presas de agua, el Ejecutivo federal aseveró que "se está trabajando fuerte" para resolver el problema de la dotación del recurso.

Ante el gobernador mexiquense afirmó que el Estado de México, el Distrito Federal y la Comisión Nacional del Agua instrumentan acciones para la recuperación de los afluentes y mantos freáticos

del centro del país.

"Hay que decir que algo muy importante que tenemos que hacer en toda esta zona del centro del país,

es recuperar la capa forestal, que se fue perdiendo por irresponsabilidad humana. Volver a generar microclimas que permitan precipitaciones pluviales regulares y, a la vez, un equilibrio constante de los cuerpos de agua en el Altiplano

Continúa en siguiente hoja



y Valle de México”.

En la reinauguración de una planta de jugos en Tepetzotlán, Calderón Hinojosa se refirió a la necesidad de hacer de la crisis económica una oportunidad para ubicarse como uno de los merca-

dos importantes para la inversión extranjera.

“Las crisis son momentos de oportunidades, que después de esta contracción que ha vivido el mundo, hay un reacomodo de piezas, jugadores y mercados y quien logre colocarse mejor, es quien va a ganar en la siguiente etapa de crecimiento, que ya empezamos a ver, apenas incipiente, todavía esporádica”.

En su oportunidad, el gobernador Enrique Peña Nieto refirió que su

administración mantiene firme la decisión de seguir contribuyendo al desarrollo económico nacional a partir de la generación de más infraestructura.

“Esta es la visión que tenemos desde el Gobierno del Estado y donde hemos reiterado nuestra permanente disposición para sumar esfuerzos con los distintos niveles de gobierno: con el de la República, con los municipales y con el sector privado, que realmente nos permita trabajar en sincronía, en propósitos comunes y todo esto nos lleve a mejores horizontes, nos dé la oportunidad de retomar el sendero de crecimiento y de desarrollo que tanta falta nos hace en estos momentos”. ■■

→ daves

Crean empleos

La rehabilitación de la planta de jugos del Valle de Tepetzotlán que conlleva la creación de mil 500 empleos directos y 300 mil empleos indirectos que activan la cadena de distribución.

La reapertura de la industria incluye un programa de reforestación de 30 millones de árboles a fin de generar precipitaciones pluviales y recuperar el equilibrio de los cuerpos de agua en el Altiplano y el Valle de México.



Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto en reapertura de planta de jugos.